
副所長の松本 孝矢（まつもと たかや）と申します。

東京出身で千葉に自宅があり、現在単身赴任中です。成瀬

ダムの前任現場は、九州のダム現場で、成瀬で５つ目のダ

ム現場となります。秋田県滞在中は、最近はまっている登

山を始めとしたレジャーを楽しもうと思っています。近く

には、栗駒山や焼石岳などたくさんの山が迎えてくれてい

ます。また、自称グルメと思っていますので、地域の特産

品をいただくのを楽しみにしております。

成瀬ダムでは今年、来年とCSG・コンクリート打設の最

盛期を迎えます。鹿島は「ひとつひとつ心を込めた物づく

り」をスローガンに掲げており、品質のよいダムをつくり、

後世に残すのにふさわしいインフラとなるよう頑張ります。

また、もう一つのスローガン「決心せよ！今日一日の無災

害」の下に、安全第一で施工を進めるべく、気を引き締め

ていきますので、今後ともご支援ご協力よろしくお願い致

します。

鹿島・前田・竹中土木
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工事概要

工 事 名 成瀬ダム堤体打設工事(第1期)

発 注 者 国土交通省東北地方整備局成瀬ダム工事事務所

工事場所 秋田県雄勝郡東成瀬村椿川地内

水 系 1級河川 雄物川水系成瀬川

地 質 緑色凝灰岩・凝灰角礫岩・凝灰質泥岩

工 期 2018年5月9日～2023年3月20日

（1,776日、約58ヶ月）

ダムの目的 洪水調整（F）・流量機能維持（N）・農業用水の補給（A）

水道用水の供給（W）・発電（P）

8/1 安全大会・避難訓練

8/2 JV職長会合同パトロール（夜）

8/9 JV職長会合同パトロール（昼）

8/18 JV職長会合同パトロール（夜）

安全衛生委員会

8/23 鹿島東北支店パトロール

8/25 災害防止協議会

8/30 JV職長会合同パトロール（昼）

8月1日現在の人数 計 625人

（ＪＶ職員100人・ 協力会社525人）

［発行元］

鹿島・前田・竹中土木JV 成瀬ダム堤体打設工事事務所

〒019-0803 東成瀬村椿川字立石３０－１

TEL：0182-23-5185

FAX：0182-23-5186 （担当：堀江）

工事に関してご不明な点がありましたら、お気軽にお電話ください。

WEBサイトはこちら

www.narusedam.jp

2022年８月発行

ダムサイト全景（下流より）２０２２年７月撮影

右岸（施工状況）
２０２２年７月撮影

左岸（施工状況）
２０２２年７月撮影

副所長

松本 孝矢（鹿島建設）

副所長（4～5Gr担当）

鈴江 康人（前田建設）

ダム堤体月間打設量の日本記録を達成しました！！

副所長(4～5Gr担当)の鈴江 康人(すずえ やすひと)と

申します。6月6日より着任致しました。生まれは四国阿波

徳島、現在は九州宮崎に居を構えています。こちらに赴任

する前の約10年間は福島第一原子力発電所の廃炉工事に携

わっておりました。十数年ぶりのダム工事となります。第

一原発の工事とは全く趣の異なる工事の上、成瀬ダムは台

形CSGダム、自動化施工等最先端のダム工事ですので、ほ

とんど浦島太郎状態であり、一つ一つが手探りの段階です。

少しでも早くこの現場に慣れ工事に貢献できればと思って

おります。

入社以来、九州の現場が長くここは最も北の現場となり

ます。冒頭申し上げたとおり、南国住まいの私にとってど

の様な冬になるのか戦々恐々としています。どこへ行くに

しても初めての場所ばかりですので、休日には、あちこち

に出かけ、いろいろなものを見て食べて飲んでみたいと

思っています。おすすめのものがあればご紹介ください。

2022年5月に定礎式が終わり、ＣＳＧ・コンクリート打設が最盛期を迎えています。2022年6月度の打設量が22万㎥/月

に達し、ダム堤体の月間打設量の日本新記録を達成しました。更なる記録更新を目指して、引き続き所員一同一丸となり頑

張っていきたいと思います。

7月11日から、東成瀬村在住の鈴木聖奈さんが「KAJIMA DX LABO」のコンシェルジュとして新しく仲間に加わりまし

た。新体制で皆様のお越しを待ちしておりますので、引き続き「KAJIMA DX LABO」を宜しくお願い致します。また7月

18日には、ジュネス栗駒パークゴルフ場で行われた東成瀬村商工会主催のパークゴルフ大会にJV職員が参加しました。堀江

職員がビギナーズラックでホールインワンを達成しました。引き続き村のイベントに積極的に参加し、地域の皆様との交流を

深めていきたいと思います。

【新コンシェルジュの鈴木さん】

たくさんの方のご来場を

心よりお待ちしております！！

今後の予定

【パークゴルフ大会開会式の様子】

久しぶりに商工会の皆さんと

交流を持つことが出来ました。

【2022年6月のCSG打設の様子】

鹿島の誇る自動化施工技術「Ａ⁴ＣＳＥＬ」により

引き続き超高速施工を進めていきます。
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